

Artikel vom 04.02.2024

CSU Rotmaintal

Ehrung Gudrun Brendel-Fischer



Ehrung, Verabschiedung von Gudrun Brendel-Fischer

Seit 1987 gehörte Gudrun Brendel-Fischer der CSU Kreisvorstandschaft Bayreuth-Land in verschiedenen Funktionen an. Den Kreisvorsitz Bayreuth-Land übernahm sie im Jahre 2015 von Hartmut Koschyk und begleitete das Amt sehr erfolgreich bis zu ihrem Ausscheiden 2023.

Franc Dierl, Nachfolger als Kreisvorsitzender und Landtagsabgeordneter danke ihr gemeinsam mit Sabine Habla, stellvertretende Kreisvorsitzende für ihre langjährige und engagierte Arbeit auf allen Ebenen.

Gudrun war ein Glücksfall für den Stimmkreis Bayreuth. Als Nachrückerin für Henry Schramm zog sie 2007 in den Landtag ein. 2008, 2013 und 2018 erlangte sie jeweils das Direktmandat.

Franc beendete seine Laudatio mit den Worten: Wir brauchen dich als Ideen- und Ratgeber noch viele, viele Jahre, du hast große Fußstapfen hinterlassen.

Ein herzliches Dankeschön an Gudrun und an die ganze Familie Fischer!

